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      Annotation

    
        
          Целью работы является разработка мер по повышению конкурентоспособности компании.  Задачи работы: 1. Выявление сущности понятия конкурентоспособности, анализ методов повышения конкурентоспособности компании; 2. Анализ хозяйственной деятельности компании ООО «ГРУЗОСФЕРА»; 3. Разработка и экономическое обоснование мер, направленных на повышение конкурентоспособности компании ООО «ГРУЗОСФЕРА»; Разработка выполнялась на материалах предприятия ООО «ГРУЗОСФЕРА».  Методы: применялся анализ конкурентоспособности, сравнительный анализ конкурентов, SWOT–анализ, анализ хозяйственной деятельности компании, анализ эффективности предложенных мероприятий.   Основные результаты работы:  1. Был проведен анализ сущности конкурентоспособности, с последующим определением путей повышения конкурентоспособности. 2. Был выполнен анализ хозяйственной деятельности компании ООО «ГРУЗОСФЕРА», с последующим выявлением слабых сторон компании. 3. Были разработаны мероприятия по повышению конкурентоспособности деятельности компании с последующим обоснованием их эффективности.  Практическая значимость данной работы заключается в возможности реализации предложенных мер по повышению конкурентоспособности деятельности компании ООО «ГРУЗОСФЕРА».
        

        
          The purpose of the work is to develop measures to improve the competitiveness of the company. Tasks of the graduate qualification work: 1. Revealing the essence of the concept of competitiveness, analysis of methods to increase the company's competitiveness. 2. Analysis of the economic activities of the company "GRUZOSPHERA". 3. Development and economic justification of measures aimed at increasing the competitiveness of the company "GRUZOSPHERA". The graduate qualification work was carried out on the materials of the company "GRUZOSFERA". Methods: the analysis of competitiveness, comparative analysis of competitors, SWOT-analysis, analysis of the company's economic activities, analysis of the effectiveness of the proposed measures were used. The main results of the graduate qualification work:  1. The analysis of the essence of competitiveness was carried out, followed by the definition of ways to increase competitiveness.  2. An analysis of the economic activities of the company "GRUZOSPHERA" was carried out, followed by the identification of the company's weaknesses. 3. Measures were developed to increase the competitiveness of the company's activities with subsequent justification of their effectiveness. The practical significance of this work lies in the possibility of implementing the proposed measures to increase the competitiveness of the activities of the company "GRUZOSPHERA".
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